

P O R T R A I T S D ' A C T E U R S



▶ Michel Aroldi est né à Libourne en 1959. C'est près de Sauveterre de Guyenne qu'il fit ses armes. Héritier d'une longue tradition paysanne, c'est avec le plus grand pragmatisme qu'il impose son style.

MICHEL AROLDI

“Grâce au **respect** de l'écosystème, ... , il offre à **Plain-Point** l'expression raffinée et **aboutie** de son terroir.”



En 1993, la recherche d'un grand terroir le ramène vers sa terre natale et c'est à Fronsac qu'il choisit d'acquérir le Château Plain-Point.

Après avoir pris la mesure de cette terre d'exception, Michel Aroldi s'est imposé comme un vigneron de grand talent.

Grâce au respect de l'écosystème, à des soins méticuleux et constants tant à la vigne qu'au chai et dans les conditions d'un équilibre biologique naturel, il offre à Plain-Point l'expression raffinée et aboutie de son terroir.

Egalement président de Vinoplurielle, Michel Aroldi fédère à ses côtés les plus grands vignerons de France autour d'une grande idée : "conforter les valeurs identitaires du Vin français ".



CHÂTEAU PLAIN-POINT



“Le Château **Plain-Point** est né dans le berceau **historique** des **vins** du libournais.”

Le Château Plain-Point est né dans le berceau historique des vins du libournais. Plain-Point est un ancien château-fort édifié, voilà presque mille ans, sur les vestiges d'une villa gallo-romaine. Le château actuel, niché au cœur d'une propriété de 55 hectares d'un seul tenant domine les 35 hectares de vignes qui constituent le vignoble de Plain-Point. Depuis plusieurs années, Plain-Point trône sur les plus grandes tables selon une diagonale du goût qui traverse la France de Biarritz (Hôtel du Palais) à Paris (Fouquet's, Ritz).

C'est peu dire du Château Plain-Point qu'il est partout chez lui. Chez Emmanuel Hodencq, au pied des volcans d'Auvergne, comme chez Mathias Dandine au Lavandou, de la Grappe d'Or en Alsace comme au pressoir de Bretagne, ce vin typé, élégant et puissant à la fois, à qui les plus fins sommeliers trouvent selon les saisons des fragrances de mûre sauvage ou de cerise noire, de cèpe ou de truffe du terroir, s'accommode aux plats amoureuxment mijotés.





L'AVENIR DE PLAIN-POINT SE LIT DANS LA CONTINUITÉ

2002 : la faculté d'œnologie de Bordeaux y célèbre son 17ème baptême de promotion.

2003 : l'Union de la Sommellerie Française y tient sa 34ème Assemblée Générale sous la Présidence de Georges Pertuiset.

2005 : Plain-Point est la source d'inspiration de Vinoplurielle pour donner naissance à un Événement national rassemblant les plus grands vignerons de France.

2007 : la chaîne WineTV donne un retentissement international à Plain-Point.

2008 : Plain-Point est le vin servi à Paris, au Grand Palais, lors du déjeuner des Députés Européens.

14 Juillet 2009 : Plain-Point "préside" à la Garden-Party du Palais de l'Elysée.

Nous renvoyant au célèbre aphorisme "in vino veritas" Jocelyne et Michel Aroldi n'en finissent pas de nous surprendre dans un portrait qu'ils nous offrent tout en offrant à Plain-Point une philosophie si riche de valeurs.

© AGENCE FLEURIE JANVIER 2011
WWW.AGENCE-FLEURIE.COM
PHOTO JEAN-BERNARD NADEAU

Pour tout savoir sur le Château Plain-Point:

www.chateau-plain-point.com

Plus de photos : <http://www.jbnadeau.com/>